

うえのはらしょうがっこう みな

上ノ原小学校の皆さんへ

校長先生からの

メッセージだよ。

うえのはらしょうがっこう みなさん しぎょうしき にゅうがくしき おわって 1しゅうかん
上ノ原小学校の皆さん、始業式・入学式が終わって、1週間
がたちましたが、げんきで過ごしていますか？ 皆さんは新しい
くらす なかま じゅうぶん あえない まま きょう
クラスの仲間や先生と十分に会えないまま今日をむかえています。
ですから、きっとこの先、ころなウィルスの感染がどうなっ
てしまうのか、まいにち せいかつ せいかつ
毎日の生活や学校の生活がどうなってしまうのか
ふあん きもち すこして ひと おおい
不安な気持ちで過ごしている人も多いことでしょう。校長先生



は「みんなはどうしているかなあ。家にいなければならぬので困^{こま}っていないかなあ。」と、
しんぱい
心配しています。でも、にほん いま びょうき まけない
日本では今、この病気に負けないようがんばっている人がたくさ
んいますよ。わたしたち けっして
私たちは決してひとりぼっちではありません。ですから、わたしたち
がけいしつ
け外出をひかえたり、てあら
て手洗いやうがい、ますく ちゃくよう こころがけたり たいりょく
マスクの着用を心がけたり、体力をつけるため
にしょくじ すいみん うんどう ちゅうい
に食事や睡眠・運動に注意したりすることは、わたしたち
ができるこの病気に負けないための
りっぱ こうどう おもいます
立派な行動だと思えます。いつかこのびょうきが収まって普段通りの生活が戻^{もど}ってくることを
しんじて
信じてがんばりましょう。そして、どうか、まいにち せいかつ たのしくすこせる
ように、くふう いちにち せいかつ べんきょう うんどう ぞくしょ けいかく もくひょう
工夫してください。一日の生活で勉強や遊び、運動、読書などを計画して、目標を
もってすごせるようにしましょう。

いま がっこう せんせい きょうこうちゅう みなさん げんき すこせる
今、学校では、先生たちがこの休校中、皆さんが元気で過ごせるように、また、5がつ
7にち がっこう さいかい
7日から学校が再開できるようにさまざまな活動や準備を進めています。しゅう 1かいがくねんだより
週に1回学年だより
をほーむぺーじ あっぷ
をホームページにアップしているのも、みなさん たのしんで
皆さんに楽しんでもらえたらと考えたからです。
また、がくしゅう やくだつ しょうかい かつよう こまった
また、学習に役立つサイトなども紹介していますので、ぜひ活用してください。困ったこ
とがあつたら、でんわ せんせいがた せんせい ぞうだん
電話でもいいので、先生方やカウンセラーの先生に相談してください。
こうちょうせんせい
校長先生からは、これから皆さんに会うことができない間、お話を届けようと思えます。
こうちょうせんせい こども おはなし きょう 1かいめ おはなし
テーマは「校長先生の子どものころのお話」です。今日ほとりあえず1回目のお話です。
もう、50ねん まえ こども おはなし たのしんで
もう、50年も前の子どものお話です。楽しんでもらえたらうれしいです。

令和2年4月17日 上ノ原小学校 校長 寺本 喜和